

UNIVERSAE y Porsche Murcia firman una alianza que aúna excelencia educativa y automovilística

Actualidad

Lunes, 13 de noviembre de 2023

Nos sentimos muy orgullosos de unirnos a una marca de prestigio en el mundo de la automoción como Porsche, que apuesta por la excelencia y la sostenibilidad, para mejorar la formación de nuestros alumnos. Desde UNIVERSAE hemos celebrado este acuerdo con uno de sus centros oficiales exhibiendo el modelo Taycan personalizado con nuestro emblema en las inmediaciones del estadio Enrique Roca, donde lo han podido disfrutar todos los aficionados. ¡Infórmate de todo leyendo esta noticia!

El Instituto Superior de Formación Profesional selló el acuerdo de colaboración con el centro automovilístico en el estadio Enrique Roca, dentro del marco que ofrece el Club Empresa del Real Murcia.

Para conmemorar el acto, ambas entidades exhibieron un Porsche Taycan especialmente rotulado para la ocasión en la explanada del estadio.



UNIVERSAE y Porsche Murcia han firmado un acuerdo de colaboración mediante el que sellan una alianza entre la excelencia educativa y la automovilística. Tanto el Instituto Superior de FP como el concesionario de la marca alemana se han convertido en un referente en sus respectivos sectores y, mediante esta alianza, unen sus caminos. De esta forma, los alumnos de UNIVERSAE podrán trabajar y aprender de la mano de una de las firmas más importantes del mundo del motor.

Para conmemorar este hito, ambas instituciones exhibieron un Porsche Taycan especialmente rotulado para la ocasión con el logo de UNIVERSAE. Este exclusivo vehículo estuvo expuesto en la explanada del estadio Enrique Roca durante la previa de los últimos dos encuentros que el Real Murcia ha disputado en casa y fue el protagonista de las fotografías que tomaron los miles de asistentes que se congregaron en ambas citas.

"Es fundamental que dos empresas tan importantes en la Región de Murcia apuesten por el Real Murcia y que, además, lo hagan a través del Club Empresa", agradeció María del Mar Carrillo, presidenta del conjunto grana. "Esta iniciativa constituye todo un ejemplo para el resto".

UNIVERSAE destaca por la inmejorable formación técnica que ofrece a todos sus alumnos y, más concretamente, a los del Grado Medio en Electromecánica y el Grado Superior en Automoción. En estas titulaciones, los estudiantes manipulan motores diésel, gasolina, híbridos y eléctricos, lo que demuestra el compromiso del Instituto Superior de FP por mantener los conocimientos de sus alumnos actualizados y adaptados a las exigencias del mercado laboral.

Precisamente en este sentido, Porsche viene realizando una decidida apuesta por la motorización eléctrica, convirtiendo sus vehículos en medios de locomoción respetuosos con el planeta. La



preocupación por el medio ambiente, la búsqueda de la excelencia y la constante mejora en la formación son valores que la marca alemana comparte con UNIVERSAE.

Sobre UNIVERSAE

UNIVERSAE es un Instituto Superior de Formación Profesional creado en 2021. Ofrece más de 50 titulaciones oficiales por el Ministerio de Educación y Formación Profesional de España. Desarrolla un modelo de formación disruptivo y único basado en un ecosistema educativo virtual llamado UNIVERSAE360 que integra tecnología inmersiva, actividades gamificadas y simulaciones 3D. Pone en contacto a alumnos y empresas a través de OpenUNIVERSAE. Cuenta con ocho sedes en cinco países del mundo (Colombia, Costa Rica, Ecuador, España y México) y 90.000m2 de instalaciones.



UNIVERSAE